

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.03.2021

Kampagne „Landeshauptstadt München - Hier lebt Inklusion“ V Auszeichnung für „Barrierefreies Einkaufen“ im Einzelhandel

Die Landeshauptstadt München etabliert in Zusammenarbeit mit dem Behindertenbeirat und City Partner eine Auszeichnung für gelungenes „Barrierefreies Einkaufen“ im Münchner Einzelhandel.

Begründung

Die Landeshauptstadt hat sich erfreulicherweise zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention in München verpflichtet.

Viele Unternehmen setzen bereits jetzt verstärkt den Inklusionsgedanken um. Dennoch ist Einkaufen, speziell für körperlich eingeschränkte Menschen, immer noch mit Hindernissen verbunden. In den Geschäften gibt es große Unterschiede hinsichtlich der Barrierefreiheit. Zu einem attraktiven Einzelhandel einer Stadt sollte auch ein selbstverständliches, problemloses und angenehmes offline-Einkaufserlebnis für körperlich eingeschränkte Menschen gehören.

Um das Augenmerk noch stärker auf dieses wichtige Thema zu lenken und damit mehr Achtsamkeit und Optimierung zu erwirken, sind positive Vorbilder mit einer Auszeichnung hervorzuheben.

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Thomas Schmid
Stadtrat